



Univ.-Prof. Dr. Egon Jüttner
Mitglied des Deutschen Bundestages
Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 72291
Fax 030 227 - 76172

E-Mail: egon.juettner@bundestag.de

32,4 Millionen Euro Bundesmittel fließen nach Mannheim

Berlin, 25. Januar 2011 – Das Volumen für neu bewilligte Projektförder-
vorhaben des Bundesministeriums für Bildung und Forschung in Mann-
heim beträgt rund 32,4 Millionen Euro. Die Förderung begann in der Re-
gel im Herbst 2010 und läuft in den meisten Fällen bis Ende 2013. Dies
teilte die Bundesministerin für Bildung und Forschung, Prof. Dr. Anette
Schavan MdB, dem Mannheimer CDU-Bundestagsabgeordneten Prof. Dr.
Egon Jüttner in einem Schreiben mit. Gefördert werden auf institutioneller
Ebene neben der Universität Mannheim und dem Zentrum für Europäische
Wirtschaftsförderung (ZEW) auch das Zentralinstitut für Seelische Ge-
sundheit, das Leibniz-Institut für Sozialwissenschaften e.V. und das Insti-
tut für Deutsche Sprache. Ein besonders großer Anteil der Unterstützung
der Universität Mannheim kommt der Medizinischen Fakultät zugute, die
gemeinsam mit der Universität Heidelberg auf diesem Gebiet in vielen
Forschungsbereichen weltweit eine Spitzenrolle einnimmt. Neben der Me-
dizinischen Fakultät werden aber auch die Bereiche Betriebswirtschafts-
lehre, Sozialwissenschaften und Informatik sowie das zur Universität
Mannheim gehörende Mannheimer Zentrum für Europäische Sozialfor-
schung (MZES) in ihrer Forschungsarbeit an konkreten Projekten geför-
dert. Unternehmen wie beispielsweise die Daimler AG oder Roche kom-
men ebenso in den Genuß der Bundesförderung wie die Handwerkskam-
mer und der Verband der Bauwirtschaft Nordbaden e.V.. Jüttner: „Dies ist
ein weiterer Beweis dafür, daß der Bund sich nachhaltig zu Mannheim
bekennt. Alle im Jahre 2010 neu bewilligten Projektfördervorhaben sind
für Mannheim als wirtschaftlicher und forschungspolitischer Standort von
großer Bedeutung. Besonders beeindruckend finde ich, wie breit sich der
Bund in Mannheim engagiert: des Bundesforschungsministerium fördert
sowohl große und kleine Unternehmen als auch die Universität, öffentliche
Körperschaften, Forschungseinrichtungen und Vereine“. Jüttner weiter:
„Ich werde mich dafür einsetzen, daß auch im Jahre 2011 der Bund neue
Projekte in Mannheim unterstützt, um den Standort Mannheim weiter aus-
zubauen“.

PRESSMITTEILUNG